

la tolérance, la charité, la bienfaisance, occupent tous les instants de sa vie. Elle est heureuse, parce qu'elle fait le bonheur de tout ce qui l'entoure, de tout ce qui l'approche; le bien qu'elle fait, est tel que nous devons croire que lorsque le premier homme eut péché, Dieu lui laissa la femme pour le dédommager de la perte des jouissances du paradis terrestre. Dans le fait, le paradis terrestre ne serait-il pas retrouvé, si toutes les femmes possédaient les vertus qui donnent tant de charmes à leur sexe? Malheureusement, à côté de la femme vertueuse, il y a la femme mondaine, la femme coquette, la femme insouciante, la femme méchante et la femme acariâtre.

LES PETITS OISEAUX.— Sous ce titre : *la neige et les petits oiseaux*, un savant modeste, un agriculteur intelligent, M. Victor Chatel, adresse aux cultivateurs un appel qui mériterait d'être entendu.

Ils les adjure de respecter, et même de protéger et de nourrir les petits oiseaux qui vont chercher asile devant les portes des maisons, des granges et des étables, sous les charnilles et sur les fumiers, où ils détruisent d'innombrables quantités de graines nuisibles.

Dieu a créé les oiseaux pour protéger les moissons, les légumes, les arbres, les fruits, contre les ravages des insectes.

Chaque oiseau mort, ce sont des milliers d'insectes sauvés, et les millions d'insectes amènent la famine. L'oiseau seul peut arrêter la reproduction indéfinie de l'insecte.

Celui qui protège l'oiseau, travaille à écarter la famine.

Celui qui tue un oiseau contribue à rendre le pain plus cher.